



Köln, den 18.12.2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

ein außergewöhnliches und für uns alle herausforderndes Jahr ist fast zu Ende. Im Namen des gesamten Schulleitungsteams danken wir für die zahlreichen und vielfältigen Ideen, die gute Zusammenarbeit und Ihre Unterstützung in diesem Jahr!

Personell begrüßen wir mit Fr. Sukplad eine neue Sonderpädagogin an der ESK. Ferner vertreten Fr. Neu (D/Pä) und Hr. Staiger (Sp/evR), unsere schwangeren Kolleginnen. Allen wünschen wir einen guten Start bei uns! Trotz dieser personellen Verstärkungen haben wir zurzeit viel Unterrichtsausfall, da wir sowohl unter den Schülerinnen und Schülern als auch im Kollegium einen hohen Krankenstand haben, der uns an die Grenzen der Durchführbarkeit von Unterricht bringt. In diesem Sinne freuen wir uns alle auf die kommenden Ferien. Zum Jahresausklang möchte ich dennoch auf folgende Aktivitäten und Projekte hinweisen, die an der Europaschule stattgefunden haben bzw. aktuell stattfinden:

- Einige 5er Klassen haben an einer Theatervorstellung zum Thema „Märchen“ und auch am traditionellen Adventssingen im Haus teilgenommen. Beide Veranstaltungen fanden großen Anklang.
- Im 6. Jg. fand der Vorlesewettbewerb statt, den Felix Zschockelt aus der 6.2 gewonnen hat. Herzlichen Glückwunsch!
- Sportlich haben der 5./6. Jg. in der Schule erstmalig am Nikolausturnier teilgenommen, bei dem das Thema „Kooperation“ im Vordergrund stand. Beim „Milch Cup“ und beim Kölner „Futsal Turnier“ konnten unsere Tischtennispieler und der Kurs „Sport und Gesundheit“ die ESK erfolgreich vertreten.
- Die SV führt gerade wieder ihre Weihnachtsaktion durch, und hat am Freitag auch das Fußballturnier zwischen Schüler*innen und Lehrer*innen organisiert.
- Unsere zukünftigen Abiturienten haben für unsere Jüngsten eine flotte Unterstufenparty organisiert!
- Die obligatorische Potentialanalyse im gesamten 8. Jg. wurde ebenfalls erfolgreich durchgeführt.
- Unsere Eltern treffen sich seit den Herbstferien regelmäßig samstags und bereiten eifrig den Schull- und Veedelszöch vor. Interessenten melden sich bitte gerne bei Fr. Horn und Hr. Filz.
- Unser Schülerfirma „Milchig“ hat wieder geöffnet! Sie glänzt in neuen Möbeln und mit attraktiven und schülerfreundlichen Angeboten!
- Im Rahmen von Erasmus „We need our nature and our nature needs us“ fand ein weiterer Workshop in Spanien statt. Zurzeit wird die Europaschule rezertifiziert.
- Die Skifahrt im 9. Jahrgang wird wie geplant in der zweiten Woche der Winterferien stattfinden und in das Zillertal nach Österreich führen.
- Wegen der Kürze des Schuljahres finden sofort nach den Weihnachtsferien bereits die Zeugnis-konferenzen statt. Bitte beachten Sie, dass an den Tagen der Unterricht früher endet. Die Zeugnis-gespräche finden am 19. und 20. Januar statt.

Last but not least möchte ich Sie bitten, zukünftig folgendes Prozedere einzuhalten, da es in der Vergangenheit zu vermeidbaren Störungen des Unterrichts kam: Bitte melden Sie sich beim Betreten der Schule immer erst im Sekretariat an und warten dort, bis Ihnen geholfen wird. Vielen Dank!

Einen schönen Jahresausklang und frohe Weihnachtstage wünscht Ihnen

Kai Gruner
(Schulleiter)